



ZUSAMMENKOMMEN IST EIN BEGINN,  
ZUSAMMENBLEIBEN EIN FORTSCHRITT,  
ZUSAMMENARBEITEN EIN ERFOLG.  
HENRY FORD

## Wir sagen Danke

Dezember 2013

Liebe Helfer und Unterstützer unseres Vereins,

der Förderverein möchte sich an dieser Stelle recht herzlich für die Unterstützung im zurück liegenden Jubiläumsjahr 2013 bedanken.

Dank Ihrer tatkräftigen Hilfe bei zahlreichen Aktivitäten ist es in diesem Jahr gelungen, unter anderem zwei dringend benötigte Lagerräume herzurichten, das Außengelände im Eingangsbereich und vor den Musikräumen neu zu gestalten und neue Schulhofmöbel anzuschaffen. Mit Unterstützung der Kreishandwerkerschaft sind 15 Mauerbänke aus wetterfestem Holz angeschafft worden.

Leider reichten die Elternspenden im letzten Schuljahr zur Deckung der Kosten für die Toilettenaufsicht nicht aus, so dass wir 1500,- Euro vorfinanzieren mussten.

Erfreulicherweise war die Spendenbereitschaft im aktuellen Schuljahr aber so hoch, dass ein erneuter Jahresvertrag mit Frau Ehricke abgeschlossen werden konnte und damit die mehrheitlich gewünschte Toilettenaufsicht vorerst fortgesetzt werden kann.

Ganz besonders möchten wir uns bei allen Helfern des Stadtfestes und des Weihnachtsmarktes bedanken. Ohne ihre Unterstützung hätten wir beide Veranstaltungen nicht bewältigen können. Der aufwändig verzierte Stand auf dem Weihnachtsmarkt und die toll dekorierten Weihnachtsbäume wurden von vielen Besuchern bewundert und bereiteten auch uns große Freude. Das diesjährige kulinarische Angebot auf dem Weihnachtsmarkt wurde sehr gut angenommen.

Das Fördervereinsteam wünscht Ihnen und ihren Familien besinnliche Weihnachten, schöne Stunden im Kreis der Familie und einen guten Start ins Jahr 2014.

Ihr

Vorstandsteam